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Protokoll 
des ordentlichen Kreistages des Basketballkreises Hagen e.V. am 13.05.2019 um 18:15 Uhr im 

Vereinsheim des TSV Fichte Hagen, Wörthstr. 43 in 58091 Hagen-Eilpe. 

TOP 1 - Eröffnung des Kreistages durch den 1. Vorsitzenden 

Kreisvorsitzender Michael Gothen (MG) begrüßt die Vereinsvertreter und eröffnet den Kreistag auf 

Grund der Verzögerung durch den vorangegangenen Jugendtag um 19:05. Er stellt fest, dass hierzu 

frist- und formgerecht eingeladen wurde. Somit ist der Kreistag beschlussfähig. 

Sein besonderer Gruß gilt dem WBV-Präsidenten Uwe Plonka (UP) und dem WBV-Vizepräsidenten IV 

Finanzwesen Hans-Werner Kolodziej. 

Der Vorsitzende informiert die Versammlung, dass seitens der Vereine bis zum Stichtag keine 

Anträge, außer dem des Kreisvorstandes, siehe TOP 11, eingegangen sind. Änderungen der 

Tagesordnung sind nicht gewünscht, Dringlichkeitsanträge liegen nicht vor. 

MG erteilt UP das Wort, welcher Grußworte an die Versammlung richtet und über die Entwicklungen 

des Verbandes berichtet. Er weist auf noch zu leistende Dinge hin, betont aber auch die 

Errungenschaften des Verbandes. Er nennt hierbei die 70-Jahr-feier des WBV und das 25 jährige 

Bestehen der NRW- Streetballtour, welche den WBV zu einem Vorreiter des nun olympischen 3x3 

mache. Er wünscht dem Kreistag einen harmonischen Verlauf. 

TOP 2 - Wahl eines Protokollführers 

Aeneas Eckstein (SV Haspe 70) wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt. 

TOP 3 - Feststellung der Stimmzahl 

Es sind insgesamt 63 von 74 möglichen Gesamtstimmen vertreten. Die Anwesenheitsliste ist im 

Original als Anlage dem Protokoll beigefügt. 

TOP 4 - Ehrungen 

Die Kreismeister der abgelaufenen Saison 2018-2019 werden durch MG, in Vertretung des 

Sportwartes Thomas Odenwald (TO), geehrt. Er überreicht Karl-Heinz Langer  (KHL; SV Haspe 70) die 

Siegerurkunde und die Siegprämie für die Meisterschaft der 5. Mannschaft in der 2. Kreisliga. Meister 

der 1. Kreisliga ist BG Harkortsee 3, welche durch Michael Jäger (MJ; TV Vorhalle) vertreten wird und 

die Urkunde und die Siegprämie entgegen nimmt. 

TOP 5 - Tätigkeitsberichte des Vorstandes 

a) 1. Vorsitzender 

Da MG TO vertritt, dankt er zunächst den Spielleitern, dem Kreisschiedsrichterwart Mohamed 

Damiani (MD), dem Kreisschiedsrichterausschuss und allen Mannschaften.  

MG legt nun die Vorstandsarbeit dar, in dem er betont, dass es fünf Treffen gegeben habe, bei denen 

die Sportorganisation, das SR-Wesen und der Kreispokal thematisiert worden sind. Er legt dar das auf 

WBV-Ebene 5 Vertrete aus Hagen präsent gewesen sind und davon vier aus dem Vorstand des 

Kreises sind. Er nennt die Teilnahme am erweiterten WBV-Präsidium und der Tagung der WBV-

Kreisschiedsrichterwarte. Er begrüßt zwei neue Mitglieder des Kreises, die Basketballabteilung der 

DJK Grün-Weiß Emst und den Phönix Hagen e.V.. Er thematisiert die Auflösung der BG Harkortsee. Er 
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sagt, dass in Gesprächen mit der Stadt, bezüglich absenkbarer Körbe, nun Druck gemacht wird. Er 

betrachtet die Aufhebung der Spielpflicht der 1. Kreisliga als positiv. 

b) Kreisschiedsrichterwart 

MD betont die positive Entwicklung der Schiedsrichtersituation mit 17 neuen Schiedsrichtern und 5 

Interessierten. Auch nennt er die gute Kooperation mit dem EN-Kreis. Er sagt, dass die Arbeit des 
Schiedsrichterausschusses die Vereine entlaste, da sie nun selber keine SR mehr suchen müssten. 

Auch betont er die, bis auf einige Ausnahmen, sehr hohe Akzeptanz der Mannschaften und Vereine 

von jungen Schiedsrichtern und dankt den Vereinen und Mannschaften dafür. Er unterstreicht die 

SR-Förderung der Schiedsrichter durch Coaching, Mentoring  und durch Maßnahmen wie dem Pokal. 

Er nennt als Ziel 30-50 Schiedsrichter mehr zu bekommen. Rückfragen werden beantwortet. MG 

merkt an, dass Feedback jederzeit willkommen ist. 

c) Bericht des Rechtswart 

Entfällt, da keine Rechtsfälle. 

TOP 6 - Bericht des Kassenwart 

Kassenwart Martin Korzeniewski (MK)erläutert den als Tischvorlage bereitgehaltenen Kassenbericht. 

Vereinsvertreter haben keine weitergehenden Fragen. 

TOP 7 - Bericht der Kassenprüfer und Genehmigung der Jahresrechnung 2018 

Der Bericht der Kassenprüfer Henning Funke und Winfried Schirmer liegt schriftlich und 

unterzeichnet vor und wird, da beide abwesend sind, vom Kassenwart MK vorgelesen. Die 

Kassenführung und Buchungsführung sind nachvollziehbar, die Beleg vollständig, eine Überprüfung 

ist erfolgt. Es gibt keinerlei Beanstandungen. Sie beantragen die Genehmigung der Jahresrechnung. 

Sie wird einstimmig erteilt. 

TOP 8 - Entlastung des Gesamtvorstandes 

UP übernimmt als Versammlungsleiter und schlägt die Entlastung des Gesamtvorstandes vor. Diese 

wird einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes gegeben. 

TOP 9 - Wahlen 

a) 2. Vorsitzender 

Fredi Rissmann (FR; BG Hagen) schlägt Tilmann Adler zur Wahl vor. Dieser stellt sich vor und  erklärt 

sich bereit. Die Wahl erfolgt einstimmig bei zwei Enthaltungen. Adler nimmt die Wahl an. 

b) Kassenwart 

Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. MK erklärt sich bereit, wird einstimmig, bei eigener 

Enthaltung, gewählt und nimmt die Wahl an. 

c) Rechtswart 

Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. Gisbert Holtey hat sich schriftlich und unterschrieben bereit 

erklärt und wird einstimmig in Abwesenheit gewählt. 
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d) Spielleiter 

Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. KHL erklärt sich bereit, wird einstimmig, bei eigener 
Enthaltung, gewählt und nimmt die Wahl an. TO hatte sein Einverständnis schriftlich und 

unterschrieben gegeben und wird in Abwesenheit einstimmig  gewählt. 

e) Kassenprüfer 

Uwe Wehner erklärt sich bereit, stellt sich kurz vor und wird dann, bei eigener Enthaltung, 

einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

f) Rechtsausschuss 

Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. Olaf Mattis erklärt sich bereit, wird bei zwei Gegenstimmen 

gewählt. 

TOP 10 - Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2019 

MK erläutert den als Tischvorlage präsentierten Haushaltsplan für die Saison 2019-2020 und 

erläutert einzelne Positionen. Der Haushaltsplan wird einstimmig von der Versammlung genehmigt. 

TOP 11 - Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Der Antrag des Vorstandes wird diskutiert. Der Vorstand modifiziert seinen Antrag nach der 

Diskussion. Der nun veränderte Antrag wird von der Versammlung bei zwei Gegenstimmen 

angenommen.  

Geänderte bzw. beschlossen Fassung: 

Antrag des Vorstandes des Basketballkreises Hagen e.V. 

auf Ergänzung der Ausschreibung für die Senioren-Kreisligen ab der Saison 2019/20: 

a) Die Strafe für das schuldhafte Nichtantreten einer Mannschaft verdoppelt sich bei jedem 

Vergehen; ausgehend von 20,00 Euro. Bei jedem darauffolgenden Nichtantreten erhöht sich die 

Strafe jeweils um 75,00 Euro. 

b) Neben dem Spielverlust für jedes Nichtantreten erhält die Mannschaft ab dem dritten Vergehen 

zusätzlich zwei Minuspunkte, die in der auf die laufende Saison folgenden Saison in Abzug gebracht 

werden. 

c) Ab dem fünften Mal des schuldhaften Nichtantretens wird die betreffende Mannschaft aus dem 

laufenden Wettbewerb ausgeschlossen. Alle bisherigen Spiele der Mannschaft werden aus der 
Wertung genommen. Falls die Mannschaft am Wettbewerb der 1. Kreisliga teilgenommen hat, gilt sie 

gleichzeitig als erster Absteiger. Die Minuspunkte gemäß vorherigem Absatz kommen in diesem Fall 

nicht zum Tragen. 

Die Begründung lautet wie folgt: 

Verhinderung von u.U. wettbewerbsverzerrendem Nichtantreten und Schaffung von Anreizen, die 

Saison ordnungsgemäß und im sportlichen Sinne zu Ende zu spielen. 

TOP 12 - Verschiedenes 

Aeneas Eckstein weist auf die Mitteilungsmöglichkeiten einer Spielabsage hin. KHL weist auf die 

Aktualisierung von Vereinsdaten in TeamSL hin. MG weist darauf hin, dass eine Vereinsvertretung 

satzungsgemäß legitimiert sein muss. 
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MG dankt Allen für ihr Kommen und schließt die Versammlung um 20:20 Uhr. 

Im Original gezeichnet: 

 

Michael Gothen      Aeneas Eckstein 

1. Vorsitzender        Protokollführer 

 

 

 

 


